



## Exigen al INE investigar anuncios de Alejandra del Moral

La diputada Graciela Sánchez Ortiz, de Morena, exigió acatar las normas electorales a la pre candidata de Va por México a la gubernatura del Edomex, Alejandra del Moral, y al INE que investigue la procedencia de los recursos con lo que ha colocado varios espectaculares en dicha entidad para promocionar su imagen.

"Debemos de exigir respeto y acatamiento a las normas electorales a fin de que se lleven a cabo los procesos electorales en el Estado de México con apego al marco jurídico vigente y se investigue la procedencia de los recursos económicos aplicados a esta estrategia indebida de posicionamiento político de la ciudadana Alejandra Moral", dijo la diputada guinda.

https://elporvenir.mx/nacional/exigen-al-ine-investigar-anuncios-de-alejandra-del-moral/511939